



DAS MODERNE 4-STERNE-HOTEL MIT LUXURIÖSEN SUITEN IM STADT-ZENTRUM VON GRAZ

Das Amedia Luxury Suites Graz, Trademark Collection by Wyndham, liegt mitten im Stadtteil Jakomini, nahe der Messe und steht für Genuss, Entspannung und Ruhe.

The Amedia Luxury Suites Graz, Trademark Collection by Wyndham, in the Jakomini district, is located near the trade fair and promises enjoyment, relaxation and tranquility.



Besonderheiten

- Wenige Gehminuten vom Ostbahnhof-Messe und dem Messegelände entfernt
- 49 komfortable Zimmer & Suiten
- Gourmet-Frühstück
- Tapetenwechsel nötig? Homeoffice in einer Hotelsuite
- Einkaufs- und Zimmerservice
- Hoteleigene Tiefgarage

Features

- A few minutes walk from Ostbahnhof-Messe and the exhibition centre
- 49 comfortable rooms & suites
- Gourmet breakfast
- Need a change of scenery? Set-up a home office in the hotel suite
- Shopping and room service
- Hotel parking garage



Zimmer

- **Business Zimmer**
Die Business Zimmer bieten ein angenehmes Ambiente auf 35 m² für bis zu 2 Personen mit bequemem Doppelbett, Smart TV, kostenfreies WLAN und Minibar. Das vollausgestattete Badezimmer inklusive Regendusche und der Kaffeekocher sorgen für einen guten Start in den Tag. Ein großer Schreibtisch und Safe dürfen natürlich auch nicht fehlen.
- **Apartment**
Auf 35 m² für bis zu 2 Personen bietet das Apartment ein bequemes Doppelbett, Smart TV, kostenfreies WLAN, Safe und Minibar. Das Badezimmer inklusive Regendusche, die vollausgestattete Küche und der große Wohnbereich erwecken das Gefühl von Gemütlichkeit.
- **Barrierefreies Lounge Zimmer**
Das Zimmer misst 35 m² und hat so einiges zu bieten, neben Smart TV und einem bequemen Doppelbett geht es auch auf die besonderen Bedürfnisse der Gäste ein, ein Roll in Badezimmer mit verstellbarem Duschkopf und Duschsitz, Notrufaste und Leine sind wichtige Bestandteile des Zimmers.
- **Suite**
Mit 49 m² bietet die 2-Zimmer-Suite Platz für 1 bis 4 Personen. Neben dem Badezimmer kann die Suite auch mit einem großzügigen Wohn- und Essbereich punkten, der neben der vollausgestatteten Küche das Highlight des Zimmers ist und zum Verweilen einlädt. Zudem verfügt die Suite über 2 Smart TV, kostenfreies WLAN, Safe und Minibar.
- **Penthouse Suite**
Dank 52 m² bietet die Penthouse Suite den höchsten Komfort und kann neben dem großen Living Bereich und separatem Schlafzimmer auch noch mit einer Dachterrasse punkten. Ideal für Familien oder Reisende, die entspannen wollen. Zudem verfügt die Suite über 2 Smart TV, kostenfreies WLAN, Safe und Minibar.



Rooms

- **Business Room**
The Business Rooms offer a pleasant ambience on 35 m² for up to 2 persons with a comfortable double bed, Smart TV, minibar and free WiFi. The fully equipped bathroom including a rain shower and a coffee maker ensures a good start of the day. A large desk and safe complete the room.
- **Apartment**
In 35 m² of space for up to 2 people, the Apartment offers a comfortable double bed, Smart TV, free WiFi, safe and minibar. The bathroom including a rain shower, the fully equipped kitchen and the large living area evoke the feeling of coziness.
- **Barrier-free Lounge Room**
The Accessible Lounge room measures 35 m² and has so much to offer. Besides a Smart TV and comfortable double bed, it caters to the special needs of the guests. The roll-in bathroom with an adjustable shower head and shower seat, emergency call button and leash all are important aspects of the room. The room also has free WiFi, safe and minibar.
- **Suite**
The 49 m² environment of the two-room-suite offers space for 1 to 4 people. In addition to the bathroom, the Suite impresses with a spacious living and dining area. The fully equipped kitchen is the highlight of the room and invites you to linger. Rounding off the experience, the suite has 2 Smart TVs, free WiFi, safe and minibar.
- **Penthouse Suite**
Thanks to the generous size of 52 m², the Penthouse Suite offers the highest level of comfort and impresses with a roof terrace. Guests can enjoy the large living area and separate sleeping area. This space is ideal for families or travellers who want to relax. The suite also has 2 Smart TV, free WiFi, safe and minibar.



Speisen

- **Gourmet-Frühstück**
Von Müsli über verschiedene Käse- und Wurstsorten bis hin zu Eier-Gerichten bietet das Frühstücksbuffet alles, was das Herz begehrt. Kein Morgenmensch? Wir haben die Lösung! Das Frühstück können Sie sich auch bequem dank Zimmerservice ins Zimmer liefern lassen.

Dining

- **Gourmet breakfast**
From cereal, to an extensive selection of cheeses and cold cuts, to egg dishes, the breakfast buffet has it all. Not a socialable morning person? No problem, you can also have breakfast conveniently delivered to your room thanks to room service.



Homeoffice im Hotel

- Apartments, Suite und Penthouse Suite können als temporärer Arbeitsplatz genutzt werden.
- Zentrale Lage 10 Minuten in die Grazer Innenstadt
- Kostenfreies Highspeed WLAN
- Self Check-in & kontaktlos einchecken
- Kaffeemaschine im Zimmer

Home office in the hotel

- Apartments, Suite and Penthouse Suite can be used as temporary workspace.
- Central location 10 minutes from the city centre of Graz
- Free highspeed WiFi
- Self-check-in & contactless check-in
- Coffee machine in the room

Lage & Anreise

Das Amedia Luxury Suites Graz, Trademark Collection by Wyndham, befindet sich im Grazer Stadtteil Jakomini. Die Merkur Arena und das Messegelände sind nur wenige Gehminuten entfernt.

Location & Arrival

The Amedia Luxury Suites Graz, Trademark Collection by Wyndham, is located in the Jakomini district of Graz. The Merkur Arena and the exhibition grounds are only a few minutes walk away.

Verdienen Sie Gratisübernachtungen mit Wyndham Rewards.*

Wyndham Rewards® ist eines der großzügigsten Prämienprogramme der Welt. Geschaffen für alle Reisebegeisterte, sammeln Mitglieder bei jedem qualifizierten Aufenthalt* garantiert 1.000 Punkte und können diese gegen eine Vielzahl von Prämien eintauschen, darunter kostenlose Übernachtungen ab 7.500 Punkten. Wyndham Rewards hat rund 101 Millionen registrierte Mitglieder auf der ganzen Welt. Danken Sie nicht uns. Sie haben es sich verdient.®

Erfahren Sie mehr und werden Sie noch heute Mitglied unter WyndhamRewards.com.

AMEDIA LUXURY SUITES GRAZ, TRADEMARK
COLLECTION BY WYNDHAM
Evangelinangasse 6, 8010 Graz,
Österreich

amediahotels.com

**WYNDHAM
REWARDS®**
You've earned this.®



Earn FREE NIGHTS with Wyndham Rewards.*

Wyndham Rewards® is the world's most generous rewards programme. Designed for the everyday traveller, members earn a guaranteed 1,000 points with every qualified stay* and may redeem points for a wide-range of rewards, including free nights starting from 7,500 points. Wyndham Rewards® has over 100 million enrolled members around the globe. Don't thank us. You've earned this.®

Find out more and join today at WyndhamRewards.com.

AMEDIA LUXURY SUITES GRAZ, TRADEMARK
COLLECTION BY WYNDHAM
Evangelinangasse 6, 8010 Graz,
Austria

amediahotels.com

**WYNDHAM
REWARDS®**
You've earned this.®